

DE LA MALADIE AU CONCEPT DU HANDICAP

Pascal Charpentier

Centre de Réadaptation et de rééducation pour Adultes, Coubert, France, pascal_charpentier@hotmail.com

L'influence des Concepts du Handicap sur la politique de santé et la prise en charge des personnes handicapées. Voici près de 20 ans que les concepts du handicap ont été élaborés et diffusés par l'OMS. Nous présentons l'évolution des concepts du HANDICAP entre la CIH des années 1980 et la CIF de 2001.

- Comment ces concepts ont influencé la prise en charge des personnes handicapées ou plutôt la personne en situation de handicap ?
- Dans cette dynamique, comment, la santé a évolué et intégré ou non cette dimension ?